

LE SCHILT

2007 - 2017

Le « Sentier des Bucherons » sur le versant N, N-E du Schilt, accessible depuis la Métairie de Nidau située entre La Heutte et Sonceboz, a été restauré il y a dix ans et connaît un succès bien mérité !

Pour marquer cet anniversaire, un escalier de dix marches a été réalisé pour que le début du sentier soit encourageant.

La « Table à coches » située à 1057 m d'altitude est une particularité propre à ce sentier. A ce jour, elle a permis à plus de 4000 marcheurs de laisser une trace de leur passage.

Les noms des auteurs de la restauration sont gravés sur une plaquette chromée bien visible.

Par la suite, l'initiateur de cette restauration, a pris à cœur l'entretien de trois autres petits sentiers, sur le même versant du Schilt soit « Tapis d'Orient », « les Chevreuils » et le « Sentier du Ski-club Sonceboz » ce dernier qui a été temporairement interdit suite à l'éboulement du 28 avril 2013.

Cet éboulement (environ 100m³) évoqué à l'époque par la presse a fait croire à certains lecteurs que le « Sentier des Bucherons » situé à 1 km à l'Est de la zone éboulée était aussi en danger ce qui n'est absolument pas le cas !

Relevons que les passages exposés ont été sécurisés avec des chaînes posées par Philippe Gosteli de Sonceboz et que la randonnée hivernale a aussi

son charme mais pour le renouveau de la végétation le mois de mai reste le plus enthousiasment !

Bonnes randonnées pour l'un des plus beaux sentiers de la région.

Hugo WEBER

